
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月１４日（月） 

受講者数 １４名 

（講師含む） 

久保 大輔 氏 

（道立洞爺少年自然の家社会教育主事） 

 

○ ずっと聞く講座ではなく、体を動かしたり意見を出し合ったりしたのでよかったです。 

○ 演習が楽しかった。もっと時間があれば・・・ 話を聞く大切さを感じた。 

○ コミュニケーショントレーニングはすぐ使えてよかった。 

○ 学校の先生方と一緒に意見交流できるような場面がほしい。 

○ 今回のテーマに沿った実践事例を聞く機会があってもよいのでは 

○ 今回教わったコミュニケーショントレーニングは、是非子ども達とやってみたいです。 

○ より実践的な内容（市町村の連携）（事業評価）（現状把握）などを取り上げてほしい。 

○ 久保さんの講義は今後に活かせる内容だった。 

 

 

 

 

受講者の方々の声 

藤田 泰昭 氏 

（後志教育局社会教育指導班主査） 


